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Депутатский контрольфотофакт

читайте в номере

Никольский сквер в Колпино 
по итогам народного 
голосования стал самым 
популярным в Петербурге.

В августе Комитет по благо
устройству в рамках конкур
са «Парад садов» организовал 

онлайнголосование среди  жителей. 
Горожанам предстояло выбрать, ка
кой из объектов, номинированных 
на конкурс,  понравился им больше 
всего.  В голосовании приняли учас
тие почти 9000 человек. 

Больше всего жителей прого
лосовали за Никольский сквер в 
Колпино — почти 3 тысячи голо
сов. 

Никольский сквер — излюблен
ное место отдыха жителей и гостей 
района.  В  период 20162017 годов 
Комитетом по благоустройству 
СанктПетербурга здесь были вы
полнены масштабные работы по 
капитальному ремонту.

В рамках реконструкции были 
созданы функциональные зоны, 
призванные обеспечить комфорт

ное пребывание посетителей,  
детские игровые и спортивные 
площадки, а также площадки для 
тихого отдыха. На детских пло
щадках установлено игровое обо
рудование с учетом различных 
возрастных категорий, а также для  
детей с ограниченными возможно
стями. Кроме того,  организованы 
выходы к воде в виде оборудован
ного пляжа и видовых площадок, 
пирса, который был также отре
монтирован в рамках реализации 
проекта.

Сквер-победитель

Кто-то заводит дома кошек, кто-то 
попугаев, а у нас в Колпино в обычной 
квартире теперь поселилась пушистая 
красавица Алиса. Подобрали раненого 
зверька в лесу и принесли домой. Алиса 
оказалась кроткой и ласковой девочкой 
и очень привязалась к хозяевам. Ведь 
лисица — почти та же собака, только 
лесная… 

Поддержим 
нашу святыню  
на сайте конкурса 
Храм78.рф

29 октября — 
100 лет ВЛКСМ. 
О молодости 
вспоминают 
ветераны

С новосельем, 
Алиса!

Голосуйте за храм 
в Усть-Ижоре

Столетию комсомола 
посвящается

Михаил Романов провел инспекцию социальных объектов Колпинского района Санкт-
Петербурга, строительство которых уже несколько лет не может завершиться. Все 
долгострои реализуются в рамках Адресной инвестиционной программы Санкт-Петербурга 
и возводятся за счет средств бюджета Санкт-Петербурга.
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День 
благоустройства 
соберет 
петербуржцев 
20 октября

Сделаем район 
красивее

(стр. 6)
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Обычное хмурое и до
ждливое утро. У ДК им. 
В. В. Маяковского, сияю

щего новизной после масштабной 
реконструкции, собралась неболь
шая группа людей. Это были не 
туристы, сбившиеся с маршрута, а 
члены комиссии по благоустройст
ву района — представители различ
ных структур и ведомств. Присут
ствовал среди собравшихся и глава 
Колпинского района Анатолий По
велий. Собственно, благодаря его 
инициативе подобные рейды регу
лярно  и проводятся.

ДК Маяковского — 
гордость Металлостроя

Рутинное, казалось бы, дело, но 
глава относится к нему серьезно, не 
для галочки: во время таких поездок 
появляется возможность пообщать
ся с жителями, услышать их мне
ние и замечания, увидеть положе
ние вещей своими глазами, а не из 
подготовленных референтами сво
док, принять в случае необходимо
сти оперативное решение в «поле
вых условиях».

Отправимся с осенним «дозо
ром» по территории района и мы. 
Расскажем читателю, что творит
ся на земле Ижорской. Что благо
го устроено в наших дворах, посел
ках, на объектах инфраструктуры.

Наша программа недаром нача
лась именно с осмотра сквера у ДК 
им. Маяковского в Металлострое — 
работа здесь была проделана очень 
большая. Нужно учитывать то об
стоятельство, что для жителей по
селка ДК — больше чем просто ар
хитектурный объект. Построенный 
в 50е годы прошлого века, он явля
ется центром культурной и общест
венной жизни Металлостроя. 

Поэтому сейчас, глядя на рос
кошные фонтаны, красивые кова
ные фонари, аккуратные дорож
ки, летнюю эстраду, свежий фа
сад здания, жители вполне могут 

испытывать чувство гордости и 
удовлетворения. 

Кстати, работы по благоустрой
ству здания и прилегающей терри
тории были проведены в очень ко
роткие сроки. Обычно подобные 
проекты растягиваются на годы.

Самое сложное —  
объединить усилия

Как же удалось так быстро бла
гоустроить ДК? Обращаюсь с этим 
вопросом к главе района Анатолию 
Повелию, когда наш микроавтобус 
выезжает из поселка — именно ми
кроавтобус, а не кавалькада лимузи
нов. Все скромно и функционально.

— Самой сложной и важной за
дачей я считаю объединение уси
лий всех ветвей власти, всех служб 
и ведомств как района, так и горо
да, единовременное использование 
всех адресных программ при благо
устройстве объектов района, — го
ворит Анатолий Анатольевич. — 
Все мы знаем случаи, когда дорож
ники, к примеру, укладывают све
жий асфальт, осваивая выделенные 
деньги, а через месяц на том же ме
сте появляются сотрудники «Во
доканала», взламывают асфальт и 
принимаются укладывать трубы… 
Чтобы избежать подобных случаев 
«рационального» ведения хозяйст
ва, мы все тщательно планируем за
ранее. Согласовываем предстоящие 
действия с профильными комитета
ми правительства Петербурга, взаи
модействуем с депутатами Госдумы 
РФ и Законодательного собрания 
города, главами муниципалитетов. 
Так и в случае с ДК им. В. В. Мая
ковского в Металлострое, все этапы 
благоустройства удалось организо
вать четко и продуманно, начиная от 
проведения подземных коммуника
ций и заканчивая освещением. Сле
дующим шагом станет благоустрой
ство в поселке новой зоны отдыха — 
парка «ЗимаЛето» и территории у 
так называемого Дома у озера. 

С проблемами 
знакомы

Тем временем наш автобус въез
жает в поселок УстьИжора. Здесь 
нас уже встречают представители 
муниципалитета. Им тоже есть что 
показать: например, недавно забро
шенный участок с ветхой, развалив
шейся избушкой здесь превратили в 
очаровательную детскую спортив
ноигровую площадку на радость 
детворе и родителям. Так же реши
ли наболевший вопрос с водоотве
дением на одной из улиц.

Отправляемся на территорию но
вого ЖК «Юттери»  в г. Колпино — 
одного из немногих новых комплек
сов, возведенных в районе, — пре
словутый «дорожный вопрос» не 
позволяет вести масштабное строи
тельство. Зато обустроен комплекс с 
умом и комфортом. Еще один при
мер грамотного взаимодействия за
стройщиков и властей. При закладке 
этого «островка» финских домов на 
Ижорской земле стороны пришли 
к компромиссному решению — за
стройщики обязались построить на 
территории ЖК детский сад и шко
лу, а власти обеспечили строителям 
административную, правовую и ин
формационную поддержку. В ре
зультате в выигрыше остались все, 
особенно новоселы комплекса.

Первый пример 
в Санкт-Петербурге

А вот уже тянутся за окнами ми
кроавтобуса кварталы Колпино. На
чинаем осмотр со 2го квартала, ог
раниченного улицами Тазаева, Твер
ской, Октябрьской и набережной 
Комсомольского канала. Недавно с 
легкой руки Анатолия Анатольеви
ча этот район, застроенный в 60е го
ды, претерпел большие изменения. 
Единственный случай в СанктПе
тербурге, когда во всем жилом мас
сиве одновременно были заменены 
тепловые, водопроводные и элек
трические сети, после чего началось 

благоустройство придомовых тер
риторий. И опять же не обошлось 
без критики. 

— Все сети 2го квартала были 
изношены до предела, — вспомина
ет Анатолий Повелий. — Обычно за
мена этих коммуникаций проходит 
в несколько этапов, но мы решили 
провести весь комплекс работ сразу. 
Конечно, можно понять недоволь
ство жителей, вынужденных любо
ваться на большую стройку, но в ре
зультате обновления коммуникаций 
можно будет не беспокоиться о по
стоянных авариях и прорыве старых 
труб еще лет тридцать.

Что касается внешнего вида 2го 
квартала, то остается только удив
ляться фантазии районного руко
водства — как можно было превра
тить типовые дворы советской за
стройки в настоящий островок ую
та и красоты! Французский дворик, 
Китайский дворик, Скандинавский 
дворик, красивые дорожки, детские 
площадки, клумбы, обновленный 
детский садик — в таком квартале 
действительно приятно жить, созда
вать семьи, отдыхать…

Меньше слов,  
больше дела

Однако и эта картина не без изъ
янов: во время осмотра квартала 
к главе подошла женщина — по
жаловалась, что строители разо
брали дорожку в привычном ме

сте и сложно стало добираться до 
мусорных контейнеров. Анатолий 
Анатольевич благодарит местную 
жительницу за информацию и тут 
же организует микросовещание 
среди специалистов. Решение во
проса приходит тут же. Вот при
мер обратной связи с населением. 
Ни прибавить ни убавить.

Немало еще объектов посетил в 
тот октябрьский день наш «дозор»: 
и в детской поликлинике № 51 по
бывали, которая благодаря совмест
ным усилиям руководства района, 
города, спонсоров и персонала боль
ше напоминает сегодня санаторий, 
чем скучное медицинское учрежде
ние. И детские сады осмотрели, и 
другие социальные объекты. Прео
бражается Колпино и район. Конеч
но, рано еще говорить о наступлении 
эры полного благоденствия — очень 
много остается нерешенных про
блем. Но обнадеживает союз населе
ния и власти в поисках их решений.

В завершение задал Анато
лию Повелию традиционный во
прос о дальнейших планах по 
благоустройству.

— Знаете, я мог бы долго распро
страняться о всевозможных проек
тах, но предпочитаю просто делать 
свое дело, а не говорить о том, что 
будет. Считаю, что это относится ко 
всем нам — работать, а не говорить. 
Тогда и жизнь будет достойная.

Тимур Савченко

СОБыТИя

Благоустройство

Осенний «дозор»

на вопрос — что особенно мешает благоустройству, анато-
лий анатольевич отвечает:

— Часто всевозможные согласования проектов в различных ин
станциях отнимают слишком много времени. Вот видите этот желез
нодорожный переезд (мы проезжаем в это время поселок Понтонный). 
Обратите внимание на пешеходный переход вдоль дороги — мы обо
рудовали его недавно. До этого времени людям приходилось ходить 
прямо по проезжей части, рискуя оказаться под колесами машин. Ка
залось бы — пустяковое дело. Но чтобы оформить все нормативные 
документы, потребовались бы долгие месяцы. Каюсь — занялись «са
моуправством», зато обеспечили безопасность жителей.
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слово депутата

Депутат Государственной 
Думы, Заместитель пред
седателя Комитета Госу

дарственной Думы по контролю и 
Регламенту, член фракции «Единая 
Россия» Михаил Романов провел 
инспекцию социальных объектов 
Колпинского района СанктПетер
бурга, строительство которых уже 
несколько лет не может завершить
ся. Все долгострои реализуются в 
рамках Адресной инвестиционной 
программы СанктПетербурга и 
возводятся за счет средств бюд
жета СанктПетербурга. На осно
вании Федерального закона «О 
парламентском контроле» депута
ты Государственной Думы имеют 
полномочия для проведения прове
рок эффективности расходования 
бюджетных средств. Предыдущий 
осмотр строящихся объектов соци
альной инфраструктуры Колпин
ского района СанктПетербурга 
под председательством парламен
тария состоялся полгода назад.

Вместе с Михаилом Романовым 
будущие больницу, подстанцию ско
рой помощи, детские сады и школы 
осматривали исполняющий обя
занности главы Колпинского райо
на СанктПетербурга Николай Гор
дей, прокурор Колпинского района 
СанктПетербурга Роман Чирков, 
депутат Законодательного Собра
ния СанктПетербурга Елена Кисе
лева, должностные лица ОМВД по 

Колпинскому району, комитета по 
строительству, комитета по здраво
охранению, комитета по энергетике 
и инженерному обеспечению, Госу
дарственной административнотех
нической инспекции, Службы госу
дарственного строительного надзора 
и экспертизы, СПб ГКУ «Фонд ка
питального строительства и рекон
струкции» и представители других 
ведомств, ответственных за строи
тельство социальных объектов.

Городская больница № 33 в городе 
Колпино на 210 коек была спроекти
рована еще в 2014 году. По проекту в 
больнице будут работать дневной ста
ционар, боксыизоляторы, отделение 
лучевой диагностики, травматологи
ческое, гинекологическое, хирургиче
ское, урологическое и эндоскопиче
ское отделения, анестезиология, реа
нимация, а также кислородная стан
ция. С момента начала строительства 
город был вынужден поменять под
рядчика за срыв сроков.

— По контракту срок сдачи объ
екта в эксплуатацию — декабрь 2019 
года. Подрядчик укладывается в сро
ки. По его словам, ресурсов для сда
чи объекта без опозданий у него хва
тает даже с учетом того, что пришлось 
на ходу корректировать проект и про
водить его новую экспертизу в связи 
с изменениями медикотехнологиче
ского задания. Прошу коллег из ко
митета по строительству и комите
та по здравоохранению активнее на

блюдать за ходом производства работ, 
а также оказать подрядчику поддер
жку в оформлении документов и сде
лать все возможное, чтобы ничто боль
ше не тормозило ввод больницы в эк
сплуатацию в установленный срок, — 
сказал Михаил Романов.

Строительство многоквартирно
го жилого дома на ул. Красных Пар
тизан в Колпино для лиц с ограни
ченными возможностями находится 
в финальной стадии. Уже заверше
на отделка, установлена сантехни
ка. Однако, по мнению Михаила Ро
манова, минимального уровня ком
форта, который сейчас предусмотрен 
проектом, для людей с ограниченны
ми возможностями недостаточно.

— Если человек пользуется кре
сломколяской, то ему в такую ван
ную будет просто не заехать. Необ
ходимо, чтобы подрядчик работал в 
контакте с социальными службами 
и обеспечил достойные условия осо
бенным жильцам. я обращу внимание 
комитета по социальной политике на 
решение этой задачи на текущей ста
дии и оказание подрядчику помощи 
в создании максимально возможного 
комфорта в квартирах. Также прошу 
Администрацию Колпинского района 
подобрать для этого объекта достой
ную управляющую компанию и бла
гоустроить внутридворовую террито
рию с учетом особенностей будущих 
жильцов, — сказал Михаил Романов.

Михаил Романов 
проинспектировал ход 
строительства социальных 
объектов Колпинского района

На месте строительства многоквартирного жилого дома  
на ул. Красных Партизан

Городская больница № 33

Детский сад на 185 мест с бассейном в поселке Металлострой 

(окончание на стр. 4)
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Строительство здания детской го
родской поликлиники на 300 посе
щений в смену на Московской ули
це в Колпино тормозится уже давно. 
Проектирование объекта началось 
еще в 2013 году, но готового для нача
ла работ проекта до сих пор нет. Ми
хаил Романов потребовал от присут
ствовавших на встрече представите
лей прокуратуры проверить эффек
тивность действий должностных лиц, 
затягивающих строительство объекта, 
несмотря на то что он есть в Адресной 
инвестиционной программе, и дать со
ответствующую оценку.

Реконструкция социальнореаби
литационного центра в поселке Усть
Ижора находится в завершающей 
стадии, однако, по замечанию Ми
хаила Романова, требуется мобили
зация усилий подрядчика для того, 
чтобы объект был введен в эксплуа
тацию в установленные сроки — до 
конца 2018 года.

— Это один из самых проблем
ных объектов района, его проекти
рование началось 10 лет назад. Зда
ние старое, 1873 года постройки, вы
явленный объект культурного насле
дия, бывший корпус начальных учи
лищ. Находится в очень живописном 
месте, на самом берегу Невы. Здание 
нуждалось в реконструкции, в адап
тации под современные коммуника
ции и современное использование. 
Подрядчик строительства менялся. 
На сегодняшний день выполнены 
работы по кирпичной кладке вну
тренних перегородок, ведется вну
тренняя отделка, оштукатуривание 
фасада, работы по внутренним ин
женерным сетям. Подрядчик сделал 
очень много. Но строителям нужно 
придать работам еще большую ин
тенсивность и приложить все силы 
для того, чтобы сдать объект в эк
сплуатацию в 2018 году, — призвал 
подрядчика парламентарий.

Детский сад на 185 мест с бассей
ном в поселке Металлострой на Садо
вой улице начал строиться в 2015 году. 
Площадка уже поменяла нескольких 
подрядчиков, последний приступил 

к работам в декабре 2017 года. Дол
гое время стройка была заморожена, 
поэтому новому подрядчику сначала 
пришлось вернуть все на стадию ак
тивного цикла, а уже потом присту
пать непосредственно к процессу до
стройки. Но, к сожалению, ввиду от
сутствия финансирования со сторо
ны подрядчика стройка была заморо
жена в феврале текущего года. После 
отсутствия динамики заказчик рас
торг контракт. Сейчас готовится но
вый конкурс.

— Жители поселка Металлострой 
давно ждут этот детский сад. Но, к 
сожалению, многое приходится на
чинать сначала. Сейчас проект будет 
вновь подвергнут повторной экспер
тизе с целью приведения его в соответ
ствие с действующими требованиями 
санитарных и противопожарных норм 
в части путей эвакуации и количест
ва лифтового оборудования. Но соци
альная значимость объекта очень вы
сока, поэтому необходимо ускорить 
решение всех проблем. я держу это 
строительство на контроле, — сказал 
Михаил Романов.

На строительстве общеобразова
тельной школы в поселке Металло
стой на 550 мест с бассейном рабо
тает уже третий подрядчик. Ведутся 
работы по закрытию теплового кон
тура, монтажу внутренних электри
ческих систем, устройству фасада, 
завозятся материалы для работ по 
благоустройству.

— Школа начала строиться еще 
в 2014 году, но изза халатности и 
возможного нецелевого расходова
ния средств подрядчиками процесс 
серьезно затормозился. Послед
ний подрядчик представил дорож
ную карту работ, важно успеть за
вершить их летом 2019 года, чтобы 
1 сентября школа приняла учеников. 
Правоохранительным органам необ
ходимо провести проверку эффек
тивности расходования бюджетных 
средств предыдущими подрядчика
ми, — подчеркнул Михаил Романов.

В поселке Металлострой также 
уже не первый год ждут заверше

ния строительства отделения ско
рой помощи на пять бригад. Стан
ция была запроектирована в 2014 го
ду. На сегодняшний день объект го
тов всего на 24 %. Срок сдачи — де
кабрь 2018 года — явно будет сорван. 
Работы на объекте подрядчиком не 
производятся.

— Необходимость данного объек
та в поселке Металлострой обуслов
лена острой нехваткой медицинских 
учреждений. Ближайшая подстан
ция скорой помощи находится в го
роде Колпино, на расстоянии поряд
ка 10 км. Транспортная загруженность 
района высока, а на пути скорой по
мощи находятся два железнодорож
ных переезда. Если они будут закры
ты в связи с движением поездов, ка
рета скорой помощи может не успеть 
на вызов вовремя. В районе ведется 
активное жилищное строительство, 
увеличивается плотность населения. 
Будущая станция скорой помощи бу
дет обслуживать также поселки Пон
тонный, Саперный и УстьИжора. Мы 
отводим действующему подрядчику 
две недели на срочную активизацию 
строительства. Если через 14 дней за
стройщик не наладит устраивающий 
нас темп, комитет по строительству 
разорвет с ним контракт. Мы также 
подключим правоохранительные ор
ганы для проведения проверки дея
тельности подрядчика с учетом вы
явленных нарушений, — сказал Ми
хаил Романов.

Парламентарий намерен продол
жать контроль над соблюдением за
явленных сроков сдачи объектов и 
способствовать координации меж
ведомственного взаимодействия от
ветственных органов для повышения 
темпов и качества строительства. Так
же Михаил Романов попросил пред
ставителей местных муниципальных 
образований осуществлять регуляр
ный оперативный мониторинг си
туации на строительных объектах и 
информировать о ходе производст
ва работ.

Пресс-служба депутата  
ГД ФС в. С. Романова

Здание будущей станции скорой помощи

слово депутата

(окончание. начало на стр. 3)

Михаил Романов проинспектировал ход 
строительства социальных объектов 
Колпинского района
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Проблема тяжелейшей транспортной доступности 
нашего Колпинского района — не новость для моих 
земляков. А этим летом и осенью ситуация на переезде 
в поселке Петро-Славянка стала критической. 
Наращивающая объемы перевозок Октябрьская 
железная дорога, тактовое движение «Сапсанов», 
перемещение болельщиков в период чемпионата мира 
по футболу, не снижающееся количество грузовых 
и пассажирских составов привели к многочасовым 
автомобильным пробкам, затруднению проезда 
аварийных служб, пожарных машин и машин скорой 
помощи в поселке. Шутка ли, когда переезд закрыт не 
менее 15 часов в сутки?

В поисках выхода по облег
чению ситуации в августе 
я обратилась и к губерна

тору СанктПетербурга, и в ОАО 
«РЖД», после чего инициирова
ла выездное совещание в поселке 
ПетроСлавянка. По итогам этих 
мероприятий я хочу доложить вам 
о том, как обстоят дела на сегод
няшний день.

Единственная мера, которая мо
жет кардинально решить проблему 
переезда, — это открытие виадука 
в продолжение УстьИжорского 
шоссе. Дорожная часть практиче
ски готова, пролеты для виадука на

чали возводить, однако отставание 
от графика составляет 6 месяцев. 
На мой запрос о сроках сдачи объ
екта губернатор СанктПетербурга 
ответил, что для сооружения опор 
путепровода необходимо было вы
полнить переустройство высоко
вольтных линий. ОАО «РЖД» обя
залось выполнить данные работы к 
концу 2017 года, но по факту рабо
ты завершили только в мае 2018го. 
Более того, в целях повышения мер 
безопасности на период проведе
ния чемпионата мира по футболу 
был введен запрет на производст
во строительномонтажных работ 

на железнодорожных путях. Изза 
температурного режима заасфаль
тировать виадук смогут только ве
сной. В результате всех задержек 
срок ввода в эксплуатацию путе
провода — второй квартал 2019 
года. Следовательно, минимум 
полгода нам необходимо в ручном 
режиме изыскивать «окна» для 
максимального открытия переезда.

По итогам жесткого разговора 
в ходе совещания я добилась того, 
что представители Октябрьской 
железной дороги взяли на себя обя
зательство изыскать возможность 
оптимизировать время закрытия 

переезда, чтобы оно не было нео
правданно долгим. Хозяйственные 
и грузовые поезда будут перево
дить на другие промежутки време
ни, чтобы они не увеличивали на
грузку в часы пик.

Дополнительно я провела пе
реговоры с генеральным директо
ром АО «СевероЗападная приго
родная пассажирская компания», 
которое отвечает в том числе и за 
работу пригородных электричек. 
Пригородная пассажирская компа
ния в течение недели проведет мо
ниторинг электричек с целью оп
тимизации их расписания. Главное 

условие одно — ни в коем случае 
количество электричек не должно 
быть сокращено.

Мои земляки отмечают, что по
сле совещания и всех переговоров 
переезд начали открывать чаще. 
я не намерена оставлять ситуацию 
в ПетроСлавянке. Повторюсь: в 
ручном режиме до введения путе
провода я буду отслеживать выпол
нение взятых на себя обязательств 
и перевозчиками, и застройщиком.

Депутат Законодательного 
Cобрания Санкт-Петербурга 

от колпинского района
елена Юрьевна киселева

В поселке Петро-Славянка Колпинского района 
Санкт-Петербурга на территории парка Военного 
Духовенства (ул. Коммунаров, 59) открыт храм-
часовня во имя Святого Благоверного Князя 
Александра Невского — небесного покровителя 
Санкт-Петербурга и русского воинства. В честь 
освящения в новой часовне состоялась первая 
Божественная литургия.

Часовня станет первым по
стоянным храмом поселка. 
Планируется, что будет 

возведен большой храм на 500 
человек и православный просве
тительский центр. Строительство 
ведется на пожертвования верую
щих.

В церемонии освящения часов
ни принял участие депутат Госу
дарственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации, 
Заместитель председателя Ко
митета Государственной Думы 
по контролю и регламенту, член 
фракции «Единая Россия» Миха
ил Романов. Службу провел пред
седатель Военного отдела епархии 
архимандрит Алексий (Ганьжин). 
Возле новой часовни собрались 
жители поселка ПетроСлавянка, 
представители Западного воен
ного округа, общественных и па
триотических организаций, кур

санты высших военных заведений 
СанктПетербурга.

Михаил Романов поблагодарил 
отца Алексия, а также настояте
ля храма иерея Адама Бокарева и 
всех, кто участвовал в строитель
стве часовни, за вклад в ее воз
ведение, а также напомнил, как 
год назад присутствующие при
нимали участие в закладке пар
ка в честь военного духовенства 
России. Тогда на месте будущей 
часовни установили шестиметро
вый поклонный крест и камень в 
ознаменование начала строитель
ства храма Святого Александра 
Невского. Проект был реализован 
фондом при храме Преподобного 
Сергия Радонежского Военной 
академии связи по благословению 
митрополита СанктПетербург
ского и Ладожского Варсонофия 
при участии отдела по взаимодей
ствию с Вооруженными силами 

и правоохранительными учре
ждениями СанктПетербургской 
епархиии при личной поддержке 
депутата Государственной Думы 
Российской Федерации Михаила 
Романова. Парк включает аллеи с 
наименованиями военных героев, 
моряков, олимпийцев и тех, кто 
прославлял Россию. В парке вы
садили 2017 саженцев, которые че
рез год уже стали его украшением.

— Деревья в этом парке стоят 
как свечи памяти о русских во
инах, павших за родную землю с 
древних времен и до наших дней. 
Храм во имя Благоверного Князя 
Александра Невского в центре 

парка будет символизировать 
славу русского оружия и покро
вительство этого святого над все
ми воинами, которые защищали 
и защищают родину, веру и спра
ведливость. Также этому симво
лу надлежит хранить память о 
военных священниках, которые 
на протяжении веков молились 
и самоотверженно поддерживали 
русских воинов. Этот праздник 
имеет большое значение для все
го Колпинского района Санкт
Петербурга, поскольку история 
Невской битвы связана с этими 
местами. Жителям ПетроСла
вянки, население которой растет, 

очень нужен собственный храм. 
Возводя его и освящая во имя 
Александра Невского, строители 
храма беспокоятся о воспитании 
патриотических чувств у детей и 
молодежи, об усилении связи по
колений, объединении общества 
и сохранении исторической памя
ти о наших героях.

Михаил Романов пожелал на
стоятелю и прихожанам нового 
храма Божией помощи во всех 
делах, пообщался с жителями по
селка, выслушал их пожелания по 
благоустройству нового парка.

Пресс-служба депутата  
ГД ФС в. С. Романова

дела Богоугодные

актуально

АКТУАЛьНО

Первый храм-часовня поселка 
Петро-Славянка

Большие планы — большие 
проблемы
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На прошлой неделе пенсионная реформа, 
принятая Госдумой, была одобрена Советом 
Федерации, а затем закон подписал прези

дент. Одним из ключевых пунктов реформы станет 
поэтапное повышение пенсионного возраста на пять 
лет. Ее цель — увеличение размера пенсий.

Закон предусматривает ряд льгот для людей с мак
симальным трудовым стажем (37 лет для женщин и 
42 года для мужчин), многодетных матерей, жите
лей села и Крайнего Севера, а также вводит понятие 
предпенсионного возраста, для представителей ко
торого будут разработаны специальные программы 
поддержки занятости и переквалификации. Кроме 
того, президент подписал закон о введении уголов
ной ответственности за необоснованные увольнение 
или отказ в приеме на работу «предпенсионеров».

Напомним, в ходе обсуждения законопроекта его 
параметры были откорректированы. Автором наибо
лее значимых поправок стал глава государства, высту
пивший 29 августа с обращением к гражданам России.

При этом Владимир Путин подчеркнул:
— Мы должны развиваться. Должны преодолеть 

бедность, обеспечить достойную жизнь для людей 
старшего поколения, и сегодняшних, и будущих 
пенсионеров.

Одной из мер реализации этой цели станет еже
годная индексация пенсий. Начиная с 2019 года пен
сии будут повышаться в среднем на 1 тысячу рублей, 
что позволит, по расчетам правительства, довести к 
2024 году средний размер пенсии по стране до 20 ты
сяч рублей и далее обеспечить ее рост с опережени
ем темпов инфляции.

Пенсионная реформа:  точка поставлена

в центре внимания

закон и право

Уважаемые жители 
Колпинского района!

04.10.2018 c 16.00 в здании администрации Колпинского района 
Санкт-Петербурга по адресу: г. Колпино, бульвар Победы, д. 1, ка
бинет № 35, состоится личный прием граждан Колпинского района 
руководителями Комитета по энергетике и инженерному обеспече-
нию.  

Предварительная запись на прием будет осуществляться до 
13.00 02.10.2018 по телефону 576-96-13. Для записи на прием необ
ходимо указать свою фамилию, имя, отчество, телефон для связи, 
адрес фактического проживания и суть вопроса (решение которого 
находится в компетенции комитета). 

Ответственность за учет иностранных граждан

Согласно информации ОМВД России 
по Колпинскому району СанктПетер
бурга, в 2018 году участились случаи 

фиктивной постановки жителями Колпин
ского района на учет иностранных граждан 
по месту пребывания в жилом помещении.

Напоминаем, что в соответствии со 
ст. 322.3 Уголовного кодекса РФ фиктивная 
постановка на учет иностранного граждани
на или лица без гражданства по месту пре
бывания в жилом помещении в Российской 
Федерации наказывается штрафом в размере 

от ста тысяч до пятисот тысяч рублей или в 
размере заработной платы или иного дохода 
осужденного за период до трех лет, либо при
нудительными работами на срок до трех лет 
с лишением права занимать определенные 
должности или заниматься определенной де
ятельностью на срок до трех лет или без тако
вого, либо лишением свободы на срок до трех 
лет с лишением права занимать определен
ные должности или заниматься определен
ной деятельностью на срок до трех лет или 
без такового.

конкурс

23 октября в 16.00 администрация Колпинско
го района проводит публичные слушания по 
проекту бюджета СанктПетербурга на 2019 

год и на плановый период 2020 и 2021 годов (Колпино, 
Павловская ул., 82, Дом культуры «Досуг»).  

С проектом документов можно ознакомиться на 
официальном сайте Администрации СанктПетер
бурга http://gov.spb.ru в разделе «Колпинский рай
он». Приглашаем жителей принять участие в пу-
бличных слушаниях.

Слушания по проекту бюджета

финансы

1 октября в городе стартовал осенний месячник по благоустройству. 
День благоустройства соберет петербуржцев 20 октября.

Осенний месячник обеспечивает комплексный подход в проведении работ по бла
гоустройству городских территорий, в нем задействованы все службы, отвечаю
щие за чистоту и порядок на дорогах и тротуарах, в зеленых зонах и на берегах 

водоемов, во дворах, на участках вдоль железнодорожных путей и т. д. Среди важных за
дач — устранение свалок и очистка замусоренных зон, восстановление благоустройства 
там, где проводились работы на инженерных сетях, приведение в порядок строительных 
площадок и др.

Дорожные специализированные предприятия сделают упор на уборку опавших листьев 
на дорогах, велодорожках и тротуарах. Готовя улицы города к зиме, дорожники будут в 
интенсивном режиме подметать и мыть дороги, убирать обочины, парковки, заездные 
карманы, площадки для отдыха и стоянок автомобилистов.

Перед предприятиями садовопаркового хозяйства стоит задача в течение октября очи
стить территории парков, садов, скверов, бульваров на площади свыше 14 тыс. га. Уборка 
газонов от листвы будет выполнена на площади более 1,2 тыс. га.

Кроме того, садовникам предстоит прочистить кроны деревьев от суши, провести 
стрижку живой изгороди, обеспечить уход за молодыми деревьями и т. д.

В осенний месячник по благоустройству в Северной столице будет высажено более 
5  тысяч деревьев, 54 тысячи кустарников и свыше 400 тысяч тюльпанов.

Общегородской День благоустройства состоится 20 октября. Традиционно в этот день 
представители органов исполнительной государственной власти, работники петербург
ских предприятий, активисты общественных организаций и жители города примут учас
тие в мероприятиях, которые помогают сохранить чистоту и уют в СанктПетербурге.

Сделаем район красивее
ПУнКты выДАчИ ИнвентАРя  

в День БлАГОУСтРОйСтвА 20 ОКтяБРя 2018 ГОДА
Управляющая компания Место и время выдачи инвентаря

ООО «ЖКС № 1 
Колпинского района»

г. Колпино, ул. Ижорского Батальона, д. 9; Тверская ул., 
д. 4а; Новгородская ул., д. 20; Заводской пр., д. 6а; 
Заводской пр., д. 30а; ул. Веры Слуцкой, д. 89;
Пролетарская ул., д. 17; пр. Ленина, д. 49; Адмиралтейская 
ул., д. 9; ул. К. Маркса, д. 8; ул. Танкистов, д. 28; 
п. Металлострой, Железнодорожная ул., д. 1. Выдача — с 9.00.

ООО «ГарантСервис» г. Колпино, Новгородская ул., д. 20; п. Металлострой,  
центральная ул., д. 16, 19; Полевая ул., д. 3; п. Саперный, 
Невская  ул., д. 11. Выдача – с 10.00.
п. Понтонный, Южная ул., д. 3, 15.  Выдача – с 10.00. 

ООО «УК»  
Ижорский дом»

г. Колпино, Тверская ул., д. 38, 44; бул. Трудящихся, д. 28; 
Пролетарская ул., д. 46; Раумская ул., д. 19.  
Выдача – с 10.00.

ООО «Рыбацкое
Стройсервис»

п. Металлострой,  Полевая ул., д. 16.
Выдача – с 10.00.

ООО «ЕВРОДОМ» г. Колпино, бул. Трудящихся, д. 33, корп. 3. Выдача – с 10.00.

ООО «УК Жилой 
Квартал»

г. Колпино, Адмиралтейская ул., д. 15.  
Выдача — с 10.00.

ООО « ГК Д.О.М.» Загородная ул., д. 55. Выдача – с 10.00.

прокуратура разъясняет

Компенсация или отпуск?

Законом запрещено непредоставление ежегодного оплачиваемого 
отпуска в течение двух лет подряд, а также непредоставление его 
несовершеннолетним и работникам, занятым на вредной работе.

Выплата компенсации за часть ежегодного оплачиваемого отпуска, 
превышающего 28 календарных дней, является правом, но не обязанно
стью работодателя. Только в случае увольнения оплате подлежат все не
использованные работником отпуска.

Кроме того, не допускается замена денежной компенсацией основно
го и дополнительного оплачиваемых отпусков беременным женщинам и 
работникам в возрасте до 18 лет, а также дополнительных оплачиваемых 
отпусков работникам за период работы во вредных и опасных условиях 
труда, за исключением случаев их увольнения.

Приглашаем жителей принять участие в Дне благоустройства!
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Быстротечно время. 
Казалось бы, еще совсем 
недавно гремели по нашей 
огромной стране ударные 
комсомольские стройки: 
возводились новые города, 
прокладывался БАМ, 
осваивались необъятные 
просторы казахстанской 
целины… Комсомольцы — 
люди особого склада 
характера — оказывались 
на первых рубежах. 
Сегодня нет уже ни 
той страны, ни той 
организации. Даже 
Иосифа Кобзона, 
прекрасно исполнявшего 
песню «Комсомольцы-
добровольцы», не стало. 
Но остались люди, 
помнящие и любящие те 
времена. 29 октября они 
отметят столетний юбилей 
ВЛКСМ. 

Накануне юбилея мы 
встретились с двумя 
представителями той 

«старой гвардии» комсомольцев 
треста — Верой Васильевной Са
виной (Соловьевой) и Николаем 
Александровичем Вороновым. 
Хотя и не назвать этих людей ста
риками — бодрые, подтянутые, 
жизнерадостные. Вполне совре
менные, значков с портретом Ле
нина на груди не носят. Оно и не 
удивительно. Это молодое поко
ление, выросшее в постсоветский 
период, считает, что при Союзе 
все ходили строем и только и де
лали, что строили коммунизм. Но 
мы — рожденные в СССР — пом
ним, что помимо трудностей было 
множество хороших и интерес
ных моментов, которыми люди 
гордились понастоящему.

Так и мои собеседники к своему 
комсомольскому прошлому отно
сятся с теплом и благодарностью.

— я вступила в комсомол вось
миклассницей 455й школы го
рода Колпино. А по окончании 
школы устроилась на работу в 
стройтрест, где с 1953 года рабо
тал мой отец. 

— А я приехал в Колпино с каза
чьего Дона, — добавляет Николай 
Александрович. — Родился и вы
рос в Новочеркасске, основанном 
легендарным атаманом Плато
вым. Со школы состоял в комсо
моле. Окончил строительный тех
никум, работал. И, может быть, 
никогда бы не попал в Ленинград, 
если бы не невеста, которую рас
пределили сюда на работу. При
шлось и мне ехать на новое место 
вслед за любимой. Но не жалею о 
том, что поменял юг на север.

Оба моих собеседника, работая 
в тресте, сделали хорошую карье
ру, получили образование, а помо

гло им в этом во многом участие в 
комсомольской организации.

— В ту пору очень высоко це
нилось образование, — рассказы
вает Вера Васильевна. — И ком
сомольские организации вели 
постоянную работу, призывая 
своих членов учиться. В 70е годы 
я была заместителем секретаря 
Стройтреста № 35 «Ижорстрой» 
и помню, как прямо уговаривать 
приходилось некоторых ребят — 
учитесь!

— Меня уговаривать не нуж
но было — сам хотел получить 
знания, — вспоминает Николай 
Александрович. — Днем работал, 
а вечером учился в ЛИСИ. Так и 
поднялся по карьерной лестнице 
от каменщика до руководителя 
СУ335. В тресте было 6 строи
тельных управлений. 

Однако учеба учебой, но и рабо
тать комсомольцам приходилось 
не покладая рук. Там, где обыч
ный человек мог отказаться тру
диться, например на субботнике, 
комсомольцы были в первых ря
дах — в комсомольскомолодеж
ных бригадах, в стройотрядах, на 
уборке урожая. И не только на 
мирном, трудовом поприще были 
первыми члены ВЛКСМ.

— Когда началась война в Аф
ганистане, наш товарищ Володя 
Судникович отправился туда до
бровольцем. Домой он вернулся 
уже в цинковом гробу, — с гру
стью вспоминает Вера Васильев
на. — Душманы взорвали тоннель, 
по которому шел отряд Володи, — 
в живых никого не осталось…

— Мы тогда провели в его па
мять турнир по футболу, — говорит 
Николай Александрович. — Пони
маю, человека уже не вернуть, но 
хоть както хотели выразить свою 
скорбь и уважение его бесстрашию. 

То же можно сказать и об уча
стии комсомольских отрядов в 
ликвидации последствий сти
хийных бедствий. Ташкентское 
и спитакское землетрясения. 
Сейчас мы уже почти забыли о 
тех жутких трагедиях. Но тогда 
одними из первых прибыли на 
помощь разрушенным городам 
комсомольцы.

— Мой брат Петр ездил в Таш
кент помогать вытаскивать людей 
изпод завалов, — рассказывает 
Николай Александрович. — Гово
рил, что голыми руками иной раз 
приходилось работать — спасать 

человеческие жизни. При этом о 
собственной безопасности мало 
заботились. Несколько спасате
лей самих завалило насмерть об
рушившимися зданиями…

Не могли мы не вспомнить и 
про знаменитые ударные ком
сомольские стройки 60х годов. 
В Ленинграде их было три: стро
ительство дамбы до Кронштадта, 
восстановление Кировского за
вода и восстановление Ижорско
го завода. В последней стройке 
и принимали непосредственное 
участие мои новые знакомые. 
Восстановление Ижорского за

вода — это слабо сказано. Мно
жество новых цехов построили 
в сжатые сроки. В том числе и 
СТАН5000 — листопрокатный 
стан, выпускающий броню для 
танков, корпусов атомных реак
торов и прочих нужд армии и на
родного хозяйства.

— Тяжелая была работа, но ка
кую мы тогда гордость за страну 
ощущали, — говорят мои собесед
ники. И как тут не испытывать 
гордость.

— Кстати, в ту пору часто дово
дилось встречаться с Валентиной 
Ивановной Матвиенко, — добав
ляет Николай Александрович. — 
Она была первым секретарем 
обкома комсомола и курировала 
стройки. — Очень решительная 
женщина, за словом в карман не 
лезла. Такую лучше было не сер
дить…

Но не только в работе, учебе, 
съездах и конференциях состояла 
жизнь комсомольцев. С радостью 
вспоминали Вера Васильевна и 
Николай Александрович и учас
тие в КВН, и военнотуристиче
ские слеты, где царило веселье и 
оживление, и занятия в самоде
ятельности, и то, как своими ру
ками оборудовали заброшенную 
стрелецкую сторожку XVIII века 
на Ладожском озере под турбазу. 
На фестивали выезжали, в увле
кательные походы, устраивали 
концерты — весело жили.

— Однажды мы с товарищами 
решили побывать в Москве, — 
улыбается Вера Васильевна. — 
Договорились с руководством, 
что будем бесплатно участвовать 
несколько месяцев в субботниках, 
а нам за это дадут автобус. Пре
красное вышло путешествие! И с 
московскими комсомольцами по
знакомились, и в Большой театр 
попали с их помощью. Было что 
вспомнить…

— А как вы сейчас живете? — 
поинтересовался я у бывших ком
сомольцев перед расставанием.

— Живем, как и все, — работаем, 
радуемся жизни, — говорит Нико
лай Александрович. — Но старых 
товарищей по комсомолу не забы
ваем, поддерживаем друг друга в 
тяжелую минуту. Хотя не так уж 
много осталось тех, кто помнит 
свое комсомольское прошлое. 
Ну а 29 октября соберемся все 
вместе — отметим юбилей нашей 
славной организации.

Беседовал Тимур Савченко

столетию влксм посвящается

Это было недавно,  
это было давно

В Колпинском районе су-
ществовало немало комсо-
мольских организаций. Поль-
зуясь случаем, поздравляем 
от лица редакции «Ижорской 
перспективы» этих беспокой-
ных сердцем людей, внесших 
огромный вклад в развитие 
нашей страны.

Комсомольцы 60-х на демонстрации

Вера Савина (Соловьева) и Николай Воронов

В июне 1944 года, когда на Западе еще гремели 
взрывы снарядов, из далекого Омска в Колпино 
прибыл строительный отряд — восстанавливать 
город и Ижорский завод — около 500 молодых 
парней-сибиряков приехали на невские 
берега поднимать разрушенное войной 
хозяйство. Все они остались здесь, возродив 
город, предприятия и создав Стройтрест № 35 
«Ижорстрой», который существует и поныне. 
И всегда самыми активными тружениками 
треста были комсомольцы.
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1 октября в России стартовала осенняя 
призывная кампания. Тысячи молодых 
людей покинут свои дома и отправятся 

защищать Родину ровно на один год. В рай
онном военкомате состоялось первое заседа
ние призывной комиссии, председателями 

которой стали главы муниципальных обра
зований поселков  Металлострой, Саперный, 
Понтонный, ПетроСлавянка и  города Кол
пино.

В Колпинском районе до 31 декабря бу
дут призваны не менее 110 молодых людей, 

годных по состоянию здоровья для несения 
военной службы. Чаще всего новобранцев 
отправляют служить в соседние регионы, но 
учитывают и личные пожелания. Так, неко
торые из ребят проходят службу в Калинин
граде и Владивостоке – в морфлоте.

Сейчас в Санкт-Петербурге проходит конкурс-
голосование «ХРАМ 78». Православный символ Санкт-
Петербурга». В конкурсе участвует 78 храмов, в том 
числе и храмы Колпинского района. В результате 
народного голосования будет определен победитель.

Множество храмов по
строено в городе на Неве 
за три с лишним века 

его существования: огромных и 
совсем маленьких, знаменитых на 
весь мир и тех, куда заглядывают 
лишь немногочисленные прихо
жане… Конечно, наш Колпинский 
район трудно назвать парад ной 
«витриной» СанктПетербурга.  
Скорее — становой хребет. Про
мышленный, чуть закопченный 
трубами многих заводов. 

Поэтому нет на Ижорской земле 
величавых соборов, подобных Иса
акиевскому, Казанскому или Спасу 
на Крови, как в центре Северной 
столицы, или такого белокаменно
го чуда, как Морской собор в Крон
штадте, — все скромнее и проще.

Зато есть у нас храм, который 
выстроен в сакральном для росси
ян месте, историческое значение 
которого сложно преувеличить. 
Давайте перенесемся мысленно 
в далекий XIII век. Во времена, 

когда ослабевшую Русь донимали 
полчища воинственных соседей. 
Татаромонголы, приходившие за 
данью с востока, мрачные рыцари
тевтонцы, угрожающие с запада… 
Смутное было время, тяжелое. 

А тут еще пришли с севера ви
кингишведы. Идут по Неве хищ
ные дракары под полосатыми 
парусами, грозно звучит чужая гор
танная речь норманнов. И гордый 
ярл Биргер — отважный воин — ве
дет на Русь свои дружины. Кто же 
встанет на защиту родной земли? 
Или отступился от нее Господь, за
был?..

Но вот у устья Ижоры встают 
шведы лагерем. Не таясь — кого им 
бояться. Однако нашлись у Руси 
защитники — выбегают из леса дру
жинники молодого Новгородского 
князя Александра ярославовича и 
кидаются на врага со всей отвагой. 
Не устояли шведы — бежали на ко
рабли свои. И самого ярла Биргера 
наш молодой князь в лицо ранил. 

Навсегда запомнил тот поход буду
щий основатель Стокгольма, зарек
ся войной на Русь ходить. А за эту 
победу получил наш князь в народе 
прозвище Невский и был причи
слен после кончины Православной 
церковью к лику святых.

На месте же сечи, как счита
ют историки, была построена не
приметная деревянная часовня. 
Спустя века, в 1712 году, по ука
зу Петра I в поселке УстьИжора 
возвели деревянный храм Святого 
Александра Невского. Но недолго 
довелось стоять тому храму — сго

рел. Вновь был отстроен — и вновь 
сгорел от удара молнии. Словно 
сам Бог испытывал веру прихожан 
на прочность. 

Но крепка оказалась людская 
вера — в 17981799 годах возвели 
на этом месте каменный храм. На 
средства устьижорцев и казенных 
кирпичных заводов. Рос и процве
тал он год за годом, украсившись 
новой колокольней, дорогой цер
ковной утварью, — не зарастала к 
храму народная тропа.

Но пришли 30е годы. Закры
лась церковь. А под безмолвными 

сводами организовали склад — пе
чальная, но не удивительная в те 
времена история. 

С началом блокады взорвана 
была и колокольня. Не по злобе 
взорвали ее красноармейцы — 
очень уж приметной была она для 
немецких орудий, по ней наводи
лись фашисты, обстреливая Ме
таллострой и УстьИжору, подсту
пы к Ленинграду. 

После войны никто не стал храм 
восстанавливать — он продолжал 
разрушаться, превращаясь в руины 
на берегу полноводной Невы и кра
савицы Ижоры.

Лишь в конце 80х годов про
шлого века группа энтузиастов из 
НИИЭФА имени Ефремова по
селка Металлострой приступила 
к реставрации почти погибшего 
храма. В 1990 году он был передан 
верующим и  сейчас — обновлен
ный и светлый — вновь радует взор 
прихожан, внося в души умиротво
рение и любовь. Выстоял наш храм 
Александра Невского в УстьИжо
ре, все невзгоды перенес со смире
нием христианским. И возродился 
для новой жизни, для новых поко
лений.

 виталий УФимСкий

на месте сечи храм воздвигся
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